
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（4/23PM東加古川公民館） 

東加古川公民館が移転して新しくなったが、以前に比べ倉庫や展示スペースが狭くなっ

た。 

平岡公民館のトイレを洋式化してほしい。 

鶴林寺などの歴史的な場所について、他市も含めて巡回ルートを作るなどして人を誘致し

てほしい。 

少子高齢化問題の一環として、出会いの場を作る施策をしてはどうか。 

東加古川駅高架化に伴う、商業施設誘致や高架下の利用について開発の予定はどうなっ

ているか。 

東加古川公民館移転に伴い、緊急時の避難所をどうしたらよいか。 

加古川の水辺活用について、現在はレガッタの大会しか使えないが、普段の練習などでも

使えるようにしたり、カヌーで使えるようにするなど、若者の誘致に繋げてほしい。 

野口公民館にエレベーターを設置してほしい。 

 


